

Newsweek affirme que Cuba est la cible de fausses nouvelles



Washington, 24 Juillet (RHC) Cuba est devenue un champ de bataille dans la guerre des fausses nouvelles, a déclaré aujourd'hui le magazine américain Newsweek.

Une analyse faite par le magazine américain sur la manipulation informatique des récents événements survenus sur l'île, cite des experts qui affirment qu'il s'agit « des bots » largement utilisés pour diffuser rapidement de fausses nouvelles.

Selon les spécialistes dans la matière, un bot (aphérèse de robot) est un programme informatique effectuant automatiquement des tâches répétitives sur internet via une chaîne de commandes ou des fonctions autonomes préalables pour attribuer un rôle établi.

Un expert en désinformation, cité par Newsweek, a déclaré qu'en seulement deux jours d'émeutes organisées et financées par Washington, des milliers de comptes Twitter avec le hashtag #SOSCuba ont été créés, avant d'utiliser un système automatisé de retweet afin de partager des milliers de tweets en un temps record.

En réponse, Twitter a déclaré à Newsweek qu'il menait une enquête sur le rôle possible des robots dans la diffusion de la désinformation. "Nous continuerons de surveiller la situation et de rester vigilants", a ajouté un porte-parole du réseau social.

Newsweek a déclaré que de fausses informations se sont propagées rapidement sur les réseaux sociaux.

Les fausses nouvelles publiées suite aux événements survenus sur l'île, comprenaient des affirmations selon lesquelles Raúl Castro s'était enfui au Venezuela, que des manifestants avaient kidnappé un responsable au niveau provincial du Parti Communiste et que Caracas envoyait des troupes, a-t-il noté.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/264870-newsweek-affirme-que-cuba-est-la-cible-de-fausses-nouvelles>



Radio Habana Cuba